## Siedlergemeinschaft Bammental

im Verband Wohneigentum Baden-Württemberg e.V. Kreisgruppe Rhein-Neckar



25.02.2014

# Protokoll der Jahreshauptversammlung 2014

Die Mitglieder waren termingerecht zur Jahreshauptversammlung am Samstag, 22.02.2014 in das FC-Clubheim eingeladen worden.

#### **TAGESORDNUNG**

- 1. Eröffnung und Begrüßung durch Gemeinschaftsleiter Axel Frühauf
- 2. Totengedenken
- 3. Grußworte der Gäste
- 4. Tätigkeitsberichte des Vorstands
- 5. Gemeinschaftsleiter
- Kassierer
- 7. Revisionsbericht der Kassenprüfer
- 8. Aussprache zu den Berichten
- 9. Entlastung des Vorstandes
- 10. Behandlung schriftlicher Anträge
- 11. Verschiedenes
- **TOP 1:** Gemeinschaftsleiter Axel Frühauf begrüßte die Teilnehmer laut der Tagesordnung: Besonders zufrieden zeigte sich GemL Frühauf mit dem sehr guten Besuch der Veranstaltung.
- **TOP 2:** Die Anwesenden gedachten aller Verstorbenen, besonders im letzten Vereinsjahr. Namentlich genannt wurden Josefine Ott, Horst Cevin, Karin Hessenauer und Michael Lichtl.
- **TOP 3:** P. Welker brachte Grüße vom Kreisvorstand und betonte, dass er gerne nach Bammental komme, weil hier die Gemeinschaft noch sehr rührig sei und aufgeschlossene Mitglieder habe.
- **TOP 4:** Berichte (GemL und Kassiererin)
- **TOP 5:** In seinem Tätigkeitsbericht erwähnte GemL Frühauf folgende Veranstaltungen:
- 20.01.2013 Besuch der JHV in St. Ilgen
- 01.02.2013 Besuch der JHV in Weinheim
- 05.03.2013 Vorstandssitzung der Verbandskreisgruppe Rhein-Neckar in Heidelberg
- 16.03.2013 Bezirksausschusssitzung (BZA-Nord) in Schriesheim mit 60-Jahr-feier der Sgm. Schriesheim
- 23.03.2013: Besuch der JHV in Neckargemünd
- 26.04.2013 Kreisversammlung in Neckargemünd
- 13.07.2013 Familienausflug der Sgm. Bammental an den Biggesee im Süd-Sauerland
- Der GemL und Frau Hessenauer trafen sich zu 3 Vorstandssitzungen der Sgm. Bammental

## Siedlergemeinschaft Bammental

im Verband Wohneigentum Baden-Württemberg e.V. Kreisgruppe Rhein-Neckar



**TOP 6:** In ihrem ersten Bericht seit ihrer Wahl legte Frau Fastner-Engelbrecht den Kassenstand offen, der an den Eckdaten 01.01.2013 und 31.12.2013 einen erfreulichen und kaum unterschiedlichen Betrag auswies. Der geringe "Verlust" in Höhe von 15 € war dem leider nicht voll ausgelasteten Reisebus geschuldet.

# **TOP 7:** Revisionsbericht der Kassenprüfer

Herr Bühler und Herr Döringer hatten die Unterlagen und Kassenstände überprüft und fanden die Auszüge, Quittungen und Belege in bester Ordnung und in Übereinstimmung mit den Bankunterlagen vor. Herr Döringer empfahl deshalb die Entlastung der Kassenwartin und des gesamten Vorstands.

- **TOP 8:** Eine Aussprache zu den Berichten wurde von niemandem der Anwesenden gewünscht.
- **TOP 9:** Aufgrund der Zufriedenheit mit den Berichten wurde die Entlastung einstimmig erteilt.
- **TOP 10:** Behandlung schriftlicher Anträge musste entfallen, weil keine gestellt worden waren.

#### **TOP 11:** Verschiedenes:

GemL Frühauf erklärte den Anwesenden, dass der Vorstand einer örtliche Gemeinschaft laut Satzung des Verbands Wohneigentum mindestens aus 3 Personen bestehen müsse: Diese sind Gemeinschaftsleiter, Kassenwart und Schriftführer.

Wegen des Ablebens von Karin Hessenauer war der Posten der Schriftführerin nun vakant und musste unbedingt wieder besetzt werden. Schließlich fand sich Frau Bühler bereit, diese Aufgabe wahrzunehmen. Sie wurde von den anwesenden Mitgliedern einstimmig gewählt. Eine "Enthaltung" gab es nur seitens Herrn Bühler. Somit ist Frau Bühler bis zur nächsten turnusmäßigen Wahl des kompletten Vorstands als Schriftführerin gewählt.

GemL Frühauf erklärte die Planungen für den nächsten Familienausflug anhand eines Angebots der Bammentaler ES-Touristik. Im Angebot war eine Zwei-Tages-Fahrt nach Südböhmen (Budweis – Krumau – Holschowitz). Bemängelt wurde die lange Fahrtzeit – für Ältere ein Problem. Aus dem Publikum kam der Vorschlag zu einer Fahrt in das Nahetal und nach Bad Kreuznach. Dieser Vorschlag fand mehr Resonanz bei den Anwesenden und soll weiter verfolgt werden.

Seitens der Gäste wurde darauf aufmerksam gemacht, dass die Veränderungen im Vorstand wegen der MA-Unfallversicherung nach Karlsruhe gemeldet werden müssen. Team-Mitglied Welker wird ein entsprechendes Formular zur Verfügung stellen.

Gegen 21 Uhr beendete Axel Frühauf den offiziellen Teil der Versammlung und lud zu weiterem Verweilen im Siedlerkreis ein.

Frau Bühler Axel Frühauf

Schriftführerin

Gemeinschaftsleiter.